

Tagebuch einer Weltreise

Freitag, 16.08.2024



Für die vorletzte Etappe haben wir uns eine Zugverbindung rausgesucht. Die Abfahrtszeit in Mailand am "Milano Porta Garibaldi" war 23:10 Uhr. Der Nachtzug "Thello" brachte uns nach Paris zum "Paris Gare de Lyon". Dort wechselten wir zum "Paris Gare du Nord" und setzten die Reise im Thalys nach "Amsterdam Centraal" fort.

Die Niederlande liegen im Nordwesten Europas und sind bekannt für ihre flache Landschaft, die von Kanälen, Tulpenfeldern, Windmühlen und Radwegen durchzogen ist. In der Hauptstadt Amsterdam befinden sich das Rijksmuseum, das Van-Gogh-Museum und das Anne-Frank-Haus. In diesem Versteck schrieb das jüdische Mädchen im 2. Weltkrieg sein berühmtes Tagebuch. Vom "Goldenen Zeitalter" der Stadt im 17. Jh. zeugen prächtige Stadthäuser an den Grachten und zahlreiche Werke von Künstlern wie Rembrandt oder Vermeer.

Fläche: 41.850 km²

Bevölkerung: 17,7 Millionen



Wettervorhersage



24° / 16°

15% Regen



Rätsel des Tages

Tragt in die leeren Felder, die noch fehlenden Zahlen von 1 bis 16 so ein, dass sich eine geschlossene Zahlenschlange ergibt. Aufeinander folgende Zahlen müssen sich horizontal, vertikal oder diagonal berühren. Das Zahlenrätsel ist vollständig gelöst, wenn ihr am Ende eine geschlossene Zahlenkette einzeichnen können.

16	1		5
		3	
	11		9
13		10	

Ferienlager 2024 Bestwig